



El Mensajero de Alah -la paz y las bendiciones sean con él- cuando viajaba y quería hacer una oración voluntaria, dirigía su camella hacia la Quiblah y decía: Alah Akbar y continúa su oración en dirección de su viaje.

Narró Anas -Alah este complacido con él-: el Mensajero de Alah -la paz y las bendiciones sean con él- cuando viajaba y quería hacer una oración voluntaria, dirigía su camella hacia la quiblah y decía: Alah Akbar y continúa su oración en dirección de su viaje.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Abu-Dawud]

El Profeta -la paz y las bendiciones sean con él- cuando viajaba y quería hacer oraciones voluntarias, dirigía a su camella hacia la Quiblah cuando hacía el takbir al ihram (iniciar la oración con la frase Al-lahu Akbar), después rezaba en la dirección de su viaje.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10644>

